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ATA 07/2022 
 

Aos sete dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta minutos, reuniu-se a 

Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS, registrando a presença dos vereadores: Álvaro da Silva 

Brandão, Ângela Bilhar, João Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Nelson de Quadros Costa, Paulo 

Delcio de Souza, Sérgio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai, Vanice Inêz. Havendo quórum 

regimental o Presidente Sérgio Cenci fez seus cumprimentos, invocou a proteção de Deus e declarou aberta 

a Sessão Ordinária, convidando a todos para realizarem a oração do Pai Nosso. Prosseguiu-se à apreciação 

da Ata nº 06/2022 que foi aprovada por todos. Correspondência: Ofício nº 31/2022 – Gabinete do Prefeito 

Municipal, encaminhando a resposta ao Pedido de Informação nº 01/2022; Convite para a Semana da 

Mulher realizado pelo Poder Executivo; Convite para a I Conferência Municipal de Saúde Mental 

promovido pela Secretaria de Saúde. Tribuna livre: Exmo. Sr. Amarildo Luis da Silva, Prefeito Municipal 

trouxe esclarecimentos acerca das perfurações de poços artesianos de que trata o Contrato nº 42/2021, 

justificando que devida a alta instabilidade do solo nos locais primeiramente selecionados em algumas 

localidades, houve necessidade de ser perfurado em outro local, e também ressaltou que a cobrança da Taxa 

de Contribuição de Melhorias para os proprietários de imóveis ao longo das ruas a receberem o asfaltamento 

será calculada após concluída a obra e reavaliação do imóvel. Pedidos de Informação: não houve. Indicação 

aprovada por unanimidade: Nº 014/2022, a Vereadora Ângela solicita ao Poder Executivo a instalação de 

dois abrigos para que os estudantes aguardarem pelo transporte escolar. Também foi aprovada por 

unanimidade a Moção nº 01/2022 em apoio a comunidade de Taquari – contrária a instalação de um aterro 

sanitário na localidade de Amoras, no município de Taquari/RS. No Grande Expediente, Delcio comentou 

importância dos Projetos nº 24/2022, 27/2022 e Resolução, João parabenizou movimento da comunidade 

taquariense que se opõem a instalação do aterro sanitário, também mencionou dificuldades para instalação 

do poço na localidade de Matutu e pediu forma justa de cobrar a Contribuição de Melhorias mencionada 

pelo Prefeito, salientando que devem ser também consideradas as condições financeiras das famílias 

carentes, Leo comentou posição de municípios vizinhos que também são contrários ao aterro em Taquari, 

lembrou dificuldades decorrentes da falta de água e que agora estão recebendo os poços artesianos, 

mencionou adesão da comunidade às oficinas de oferecidas e sugeriu que o pagamento da Contribuição de 

melhorias inicie logo após concluída a obra de asfaltamento. Na ordem do dia, foram aprovados por todos 

os Projetos de Lei que seguem: Projeto de Lei Nº 022/2022, que altera a Lei Municipal nº. 1.488/2014, de 

09 de maio de 2014, que trata do Quadro de Cargos de Provimento Efetivo do Município de Fazenda 

Vilanova, e dá outras providências, o Projeto de Lei Nº 023/2022, que autoriza o Poder Executivo a receber 

o valor de R$ 7.000,00 (sete mil reais) da Cooperativa de Crédito, Poupança e Investimento Ouro Branco 

– Sicredi Ouro Branco RS, para auxiliar no custeio, compra, de um placar eletrônico, e dá outras 

providências, o Projeto de Lei nº 024/2022, que autoriza o Município a perfurar (reperfurar), limpar, revestir 

e ceder poço artesiano à Sociedade de Água de Nova Westfália, e dá outras providências, o Projeto de Lei 

nº 025/2022, que autoriza o Poder Executivo a conceder a cessão de direito real de uso sobre o prédio 

escolar e as dependências da Escola Municipal Rui Barbosa, desativada, neste município, à Sociedade de 

Abastecimento de Água da Nova Westfália, com a finalidade de realização de projetos sociais, encontros e 

eventos comunitários e de assistência à população, entre outros, e dá outras providências, o Projeto de Lei 

Nº 026/2022 que altera o Quadro de Cargos em Comissão de Função Gratificadas, de que dispõe o art. 2º 

da Lei Municipal nº 1.410/2013, e dá outras providências e o Projeto de Lei Nº 027/2022, que autoriza criar 

conta de despesa e suplementar recursos por superávit. Colocado em discussão O Projeto de Resolução nº 

003/2021 que versa sobre a criação do Código de Ética e Decoro Parlamentar,  o Vereador Leo pediu vistas 
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ao Projeto, julgando falta de tempo para análise do mesmo, João defendeu que o Projeto estava em 

Comissão aguardando manifestações e contribuições dos demais vereadores e o Presidente Sérgio colocou 

que houve tempo para a construção do Projeto, assim, o Pedido de Vistas foi rejeitado com os votos 

contrários dos vereadores Ângela Bilhar, Paulo Delcio de Souza, João Batista Fernandes da Silva, Sérgio 

Cenci Sobrinho e Vanice Inêz Drebes. Após rejeitado o pedido de vistas do Vereador Leo o Projeto de 

Resolução foi colocado em votação e aprovado com os votos dos vereadores Ângela, Delcio, João, Sérgio 

e Vanice. Não houve projetos em comissão. Pronunciamentos pessoais: Ângela fez convite para evento a 

ser realizado no próximo dia 14 nesta Casa Legislativa e dirigiu homenagem ao Dia da Mulher, João 

mencionou que postergar a cobrança de taxas de melhorias gera aumentos da dívida aos munícipes e 

também fez homenagem às mulheres, Leo criticou parecer jurídico recebido com data retroativa e Delcio 

mencionou a participação feminina na política e causas sociais, mencionando as colegas vereadoras e 

senhoras que compõem o grupo contrário ao aterro sanitário. No espaço de Lideranças, Álvaro enfatizou 

que após 26 anos de emancipação comunidade de Fazenda Juliana e Matutu receberão poços artesianos e 

terão água de qualidade para consumo, Leo prestou homenagem ao Dia da Mulher, considerando a 

importância da presença feminina e desaprovou recebimento apressado do Projeto de Resolução e Delcio 

fez convite para festa comunitária a ser realizada na Localidade de Pinhal, Bom Retiro do Sul no próximo 

domingo dia 13 e comentou importante trabalho das comunidades em prol das organizações.  Com a 

palavra, o Presidente Sérgio Cenci saudou a todas as mulheres pela data, ressaltou custos do asfaltamento 

e colocou que a administração passada também poderia ter realizado asfaltamento, mas optou por adquirir 

propriedades para agregar valor ao Município, indagou falta de telefone funcionando para contato com a 

Unidade Básica de Saúde no Município, solicitou que os projetos de criação de cargos sejam encaminhados 

à Casa com o Relatório de Impacto Financeiro das contratações, quanto ao Projeto de Resolução aprovado 

na data, explanou que por diversas vezes pediu aos vereadores contribuições ao referido projeto desde o 

início de seu mandato como Presidente na Casa. Assim, nada mais havendo a tratar, o presidente invocou 

novamente a proteção de Deus, deu por encerrada a sessão ordinária, convidando todos a participarem da 

próxima sessão, a ser realizada no dia sete de março de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta 

minutos.  
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